



Aidez nous à soigner Maestro

Maestro notre nouveau petit cheval d'école de 4 ans a eu une inflammation il y a 3 semaines dont on ne connaît pas la cause (sensibilité, génétique...) à son œil gauche. Après lui avoir prodigué les soins nécessaires tout était redevenu normal puis l'inflammation est réapparue et après de nouveaux soins, l'inflammation est toujours présente.

Après un nouveau diagnostic par un vétérinaire spécialisé en ophtalmologie, l'inflammation a créé un décollement de la rétine et Maestro a perdu la vue à son œil gauche. Le souci c'est que l'œil est douloureux du à l'inflammation constante et le vétérinaire nous a annoncé qu'il fallait lui retirer son œil pour ne plus qu'il souffre.

L'opération a un coup important et lourd financièrement pour notre écurie.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/KxMM0ri5>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Pascaud